庁舎建設だより(第7号)

■設計業務の取り組み~市民ワークショップの開催~

新庁舎建設については、令和元年度~2年度の2か年にわたり、基本・実施設計に取り組んでいます。この過程で、新庁舎の設計に広く市民の皆様のご意見を取り入れることを目的として、昨年11・12月に「新庁舎建設市民ワークショップ」(全3回)を開催しました。

ワークショップには各回約 60 名の皆さんに参加いただき、主に新庁舎の市民利用スペースについて、あったらよいものや、やってみたいと思うこと等をテーマとして、たいへん熱心なグループワークが行われました。各グループの代表者による発表の際には、大きな拍手や歓声が上がり、大いに盛り上がっていました。









また、昨年 12 月 24 日には市内の各種障害者団体等の代表者にお集まりいただき、新庁舎に求められる設備や機能等に関する意見交換会を実施しました。

このように、これまで様々な機会を通じてお寄せい ただいた貴重なご意見等を、少しでも多く新庁舎の設 計に反映できるよう、努めてまいります。

■庁舎建設調査特別委員会

1月23日に市議会の 庁舎建設調査特別委員会 が開催され、市民ワーク ショップの概要や、今後 のスケジュール等につい て報告しました。



今後の予定としては、2~3月に基本設計案のパブリックコメントを実施した後、令和2年度には実施設計を行う予定です。また、令和3年度には新庁舎建設工事に着手し、令和6年の新庁舎供用開始を目指しています。



■埋蔵文化財の試掘

新庁舎の建設予定地では、事前に埋蔵文化財の所在や内容を調査する必要があります。このため、現在、来庁者用駐車場の一部において試掘作業を行っています。

皆様にはご不便をお掛けしますが、ご協力を お願いいたします。代替駐車場については、敷 地内に案内表示を行います。



問 庁舎建設室(1号館2階・☎25-2528)

※庁舎建設事業について、詳しくは市ホームページでも紹介しています。

